

La Voz de El Ejido

EL PRIMERO DE EL EJIDO

Jueves 13 de mayo de 2010 Nº 775

Diario y Gratuito

El Hospital inaugura nuevas salas de dilatación-parto

Natalidad // El centro hospitalario atiende al año más de 2.000 partos

El Hospital de Poniente, en El Ejido, ha completado la reforma de su área de Obstetricia y Ginecología con la puesta en marcha de ocho nuevas salas de dilatación-parto y de una nueva unidad

para la estancia compartida de las mujeres que acaban de dar a luz y sus bebés que está dotada con 19 habitaciones individuales y un Hotel de Madres. Estas instalaciones, que fueron inauguradas ayer

por la consejera de Salud, María Jesús Montero, han supuesto una inversión de más de dos millones de euros y forman parte del proyecto de ampliación del centro.

■ PÁG. 3



La Consejera de Salud acudió a dicha inauguración.

Deportes // Gabriel Hidalgo dimite emocionado como presidente del Poli

Prob. precipitación (%)	0
T. Máxima (°C)	25
T. Mínima (°C)	12
Viento (km/h)	25

BO SAVERIGOLA

BERENJENA LARGA

PEPIÑO FRANCÉS

TOMATE RAMO



Educación // Las reformas de los colegios de Las Norias y San Agustín están en proyecto.

■ PÁG. 2



Poli.Ejido // Hidalgo ha presidido el Club celeste por undécima campaña

Agricultura //

Deus afirma que al campo almeriense aún tiene mucho trabajo por hacer.

■ PÁG. 9

Educación //

Los alumnos del IES Santo Domingo visitan la Ciudad de las Ciencias.

■ PÁG. 11

Entrevista //

Manuel Morales Vargas, vecino de Santo Domingo.

■ PÁG. 24

¡NO TE QUEDES FUERA DE JUEGO!

El mejor mantenimiento para tu Ford en

Auto Berma

La mejor relación Calidad-Precio

Vehículos - Recambios - Talleres

Chapa y Pintura (todas las marcas)

Seguros

Te lo recomiendo Juan Antonio Ojeda

Ford

Auto Berma S.A.
Santa María del Águila El Ejido
Telf. 950 58 13 66

elsur

Empresa Mixta de Servicios Municipales de El Ejido, S.A.

Plaza Mayor, 20.
Tel: 950 43 90 50
e-mail: info@elsur.es

SALUD // ESTAS NUEVAS INSTALACIONES PERMITEN DAR A LUZ EN UN ESPACIO MÁS CONFORTABLE

El Hospital de Poniente inaugura sus nuevas salas de dilatación-parto

TERE CARRETERO
EL EJIDO

El Hospital de Poniente, en El Ejido, ha completado la reforma de su área de Obstetricia y Ginecología con la puesta en marcha de ocho nuevas salas de dilatación-parto y de una nueva unidad para la estancia compartida de las mujeres que acaban de dar a luz y sus bebés que está dotada con 19 habitaciones individuales y un Hotel de Madres. Estas instalaciones, que fueron inauguradas ayer por la consejera de Salud, María Jesús Montero, han supuesto una inversión de más dos millones de euros y forman parte del proyecto de ampliación del centro. "En el Hospital de Poniente se atiende en torno a 2.500 partos anuales. Este dato muestra uno de los volúmenes más altos de natalidad que existe en Andalucía. Hay que recordar que la alta natalidad es un signo de salud en los pueblos. El principal activo que tiene una sociedad es tener una población joven y poder contribuir de forma muy modesta, con nuestro granito de arena, a animar a las parejas, a las mujeres a que, estando en un entorno adecuado, permita tener un hijo en un momento feliz y con buenas condiciones, también para nosotros es un objetivo", señaló la consejera de Salud.

Equipamiento

Lo más destacable son las ocho nuevas salas de dilatación-parto, "que permiten los conceptos modernos de atención al embarazo y al parto, que la señora sea la protagonista de todo el proceso asistencial y que, por tanto, todo el profesional sanitario se mueva en torno a ella y a ser posible se le adscriba a un entorno agradable, con luminosidad, con sensación de normalidad, con colores y una decoración que invitan a la relajación

NATALIDAD

El Hospital de Poniente, integrado en el Plan para la Humanización de la Atención Perinatal, atendió durante el año pasado un total de 2.477 partos. Por ello, la consejera de Salud quiso destacar que "la alta natalidad es un signo de salud en los pueblos", puesto que "el principal activo que tiene una sociedad es tener una población joven".



MARÍA JESÚS MONTERO visitó las nuevas instalaciones de dilatación.

ción en un entorno adecuado y que, por tanto, en la misma habitación se haga todo el proceso de dilatación, acompañada por su familiar, y también el momento del parto si éste no presenta ningún tipo de complicación", recalzó Montero.

Cada una de las salas cuenta con monitorización y telemetría propias, además del equipamiento y el mobiliario necesario para que la mujer pueda dar luz en la posición que le resulte más cómoda. De hecho, la nueva área de Partos

del Hospital de Poniente dispone también una bañera para el parto en el agua, que estará a disposición de aquellas mujeres que opten por esta fórmula para el alumbramiento. "Ya el Hospital ha adaptado estas instalaciones para poder hacerlo, el personal se ha formado para poder atender correctamente un parto en esas condiciones", explicó la consejera de Salud

Hotel de Madres

La ampliación del área de Obstetricia y Ginecología incluye la creación de una nueva unidad de hospitalización, destinada a la estancia de las madres y sus bebés tras el parto. Esta zona cuenta con 19 habitaciones individuales, situadas en la planta baja del hospital, en el espacio que anteriormente ocupaba el área de Dirección y Administración.

Estos espacios están concebidos para la recuperación de la mujer y su bebé, en un ambiente mucho más relajado y dotado de mayor intimidad. Así, el mobiliario de las

habitaciones permite el inicio de los cuidados del recién nacido y facilita el acompañamiento por parte de los familiares.

El Hotel de Madres se ubica en su interior y dispone de tres habitaciones, sala de lactario y sala de estar, con zona de lectura y televisión y una sala de educación sanitaria. En esta área se alojarán aquellas madres cuyos bebés deben continuar ingresados tras el parto, facilitando la cercanía con el recién nacido.

La atención obstétrica y ginecológica en el Hospital de Poniente se completa con otras treinta y seis habitaciones, situadas en la primera planta del centro, las Consultas

NUEVOS SISTEMAS

La nueva área de Partos del dispone también una bañera para el parto en el agua, que estará a disposición de las mujeres que opten por esta fórmula para el alumbramiento. Además, la decoración e iluminación están igualmente pensados para que las futuras madres estén en un ambiente lo más cómodo posible.

Externas y la zona destinada a la exploración y control de las urgencias ginecológicas, con una sala de exploración con cuatro puestos, una sala de aislamiento y cuatro sillones para el registro de las constantes vitales.

Inversión

La reforma del área de Obstetricia y Ginecología ha supuesto una inversión total de 2.097.000 euros, de los que 1.320.000 se han destinado a la ejecución de las obras en Partos y Hospitalización, y 777.000 al equipamiento.

www.copo.es

El de tu tierra.